

La celebración del año del cineasta Luis García Berlanga llega a Elda

22/06/2021



Esta mañana se ha anunciado las actividades en torno a la figura del cineasta.

Rubén Alfaro ha anunciado esta mañana que Elda se suma a la celebración del **Año Berlanguiano**, con el que se busca reconocer la importancia del cineasta valenciano, **Luis García Berlanga**, en el año de su centenario. La ciudad zapatera se suma debido a la estrecha relación que tuvo Berlanga con Elda en la última etapa de su vida, pues impulsó el Museo del Calzado, el premio **Mujer Mejor Calzada de España**, y el premio periodístico Luis García Berlanga que se entregó durante años en la ciudad, también fue pregonero de la fiesta de Moros y Cristianos hace ahora 30 años, en 1991.

La conmemoración comenzará hoy mismo con la instalación de una gran pancarta en la fachada del Museo del Calzado con la imagen del cineasta y continuará el próximo sábado a partir de las 13 horas

con "El Salón de Berlanga", que tendrá lugar en el mismo museo. Este actividad contará con un photocall para recordar su figura, se recreará una escena de la película *Plácido*, que estuvo nominada al Oscar de Mejor película de habla no inglesa. A su vez, el actor eldense Juanan Moreno ofrecerá un monólogo sobre el director de cine en el que incluirá referencias a esta película pero también habrá guiños a la relación del cineasta con la ciudad. **La AMCE Santa Cecilia a su vez ofrecerá un concierto con composiciones de las bandas sonoras de las películas de Berlanga. Esta actividad requiere inscripción previa en el teléfono 645 098 846 o el 965 383 021.**

Esta no será la única actividad que se realizará en torno a la figura del director de cine, ya que dentro del amplio

programa de *Elda 40 Gra2* , el 21 de julio a las 22 horas en la Plaza de la Constitución se proyectará *Calabuch*, película de Berlanga.

Tras el verano, ha dicho Alfaro, esperan hacer más actividades para conmemorar el año de Berlanga, que se alargará hasta el 12 de junio de 2022, día en el que habría cumplido 101 años. Previamente, la Sede Universitaria de Elda también ha llevado a cabo un [ciclo de cine sobre Berlanga](#).



Imagen de la escena de la película "Plácido" que se recreará.